

[[Irmgard Münch- Weinmann Eichenweg 13 a 67346 Speyer](mailto:irmgard.muench-weinmann@t-online.de)]

An den
Beigeordneten Frank Scheid
übe Stadtverwaltung per Email



67346 Speyer

Speyer, 20. Juli 2012

Anfrage im Umwelt- und Verkehrsausschuss zum Thema „Lärm durch Flugzeuge in Speyer Nord

Sehr geehrter Herr Beigeordneter,

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Umwelt- und Verkehrsausschuss zu nehmen:

Begründung:

Der Verein zum Schutz der Menschen von Verkehrslärm hat unserer Fraktion bereits mehrfach Mitteilung über zugenommenen Fluglärm in Speyer- Nord mit den entsprechend negativen Auswirkungen auf die Gesundheit der BürgerInnen gemacht.

Zur Klärung, wie sich der Zustand aus Sicht der Verwaltung darstellt, bitten wir um Antwort auf folgende Fragen:

Anfrage:

- 1.) Wie sehen die Anflugschneisen in Speyer und insbesondere in Speyer- Nord aus?
2. a) Gibt es Flugverbotszonen?
2. b) Wenn ja, wo?
2. c) Falls ja, welche Möglichkeiten hat die Verwaltung bei Nichteinhaltung darauf zu reagieren?
- 3.) Welche Unterschiede gibt es zwischen Berufs- und HobbyfliegerInnen bei den Flugschneisen?

Mit freundlichen Grüßen von der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Luzian Czerny
(Stadtrat)

Irmgard Münch-Weinmann
(Stadträtin und stellvertretende Fraktionsvorsitzende)